

Foto-Ausstellung zum Uganda-Projekt



(wh) „Our Children and our Future“ ist das Projekt übertitelt, das Franz Lebfromm zusammen mit seiner Frau ins Leben gerufen hat, um eine AIDS-Waisen-Initiative im ostafrikanischen Uganda zu unterstützen.

Schon seit 2003 setzen sich die Initiatoren und ihre Mitstreiter dafür ein, dass Bildung und Ausbildung, der Ausbau der Infrastruktur, die Errichtung von Wohnhäusern und die landwirtschaftliche Entwicklung in

der Region vorangetrieben werden. Die Maxime „Hilfe zur Selbsthilfe“ steht dabei im Vordergrund, nicht einfach nur finanzielle Unterstützung, die sich nach einiger Zeit selbst verbrauchen würde. Der Rem-

scheider Förderverein betreut das Programm „Grundschulbildung für alle Kinder“, von dem inzwischen rund 250 Kinder profitieren, und weiteren 50, die sogar in dem Projekt wohnen dürfen. Dazu entstand ein Gebäude mit fünf Klassenräumen, Sanitäranlagen und einer Zisterne. Zusätzlich wurde auch die Möglichkeit der gesundheitlichen Versorgung für die Bewohner der umliegenden Dörfer geschaffen. Von ihrem jüngsten Besuch in Uganda haben Franz Lebfromm und seine Mitarbeiter viele beeindruckende Fotos mitgebracht, von denen 66 in einer Ausstellung im Allee-Center präsentiert werden. Nach der offiziellen Eröffnung am Montag, den 8. August um 11 Uhr, bleibt die Ausstellung weiterhin bis zum 20. August für die Öffentlichkeit zugänglich. Parallel dazu informiert der Förderverein „Our children and our Future“ über seine Tätigkeit und seine weiteren Ziele.